

MEDUSA

La Gorgona o Medusa, era un ser horrible que había sido una mujer llena belleza, orgullosa de su cabellera. Pero se atrevió a comparar su belleza con la de la diosa Atenea (diosa guerrera), entonces la diosa la castigó cambiando sus hermosos bucles rubios por serpientes.

La convirtió en un ser espeluznante y todos los que la miraban quedaban convertidos en piedra.

Vivía cerca de una caverna y alrededor se podían ver las figuras de los hombres convertidos en estatua de piedra por haber querido mirarla.

Cuentan que Perseo la aniquiló y fue ayudado por la diosa Atenea que le prestó su escudo, y por Hermes que le dio sus sandalias aladas. Así fue como penetró en su caverna, mirándola a través de la imagen que se reflejaba en el escudo y pudo acercarse cuando dormía y cortarle la cabeza.

Luego le obsequió la cabeza a la diosa Atenea.



Completa:

era una mujer muy que se atrevió a comparar con la diosa que convirtió sus hermosos en unas que le daban un aspecto .

Cada vez que alguien la miraba, lo convertía en

con el escudo de y las sandalias aladas de , logró aniquilarla cuando dormía y le cortó la que entregó a la diosa como

